

# 第3学年通信

第5号  
12月5日発行  
文責：水澤秀

## 受験シーズン本番となりました

民間就職、公務員試験、専門学校入試、大学総合型入試に続き、大学の推薦入試結果が出る季節となりました。お子様の内定や合格が決まったご家庭はおめでとうございます。その後の入学手続き等を滞りなく行ってください。そして、4月からの新生活に向けた準備も進めていただきたいと思います。

一方、大学の一般入試に臨む生徒たちはこれからが受験シーズンの本番となります。おそらくは“人生初”となる受験のプレッシャーが、これからひしひしと迫ってくることでしょう。もちろん、受験勉強は本人の努力次第ですが、インフルエンザの流行もありますので、ご家庭におかれましてはお子様の健康管理に留意してあげてください。また、受験生を抱える保護者の皆様にもいろいろと不明な点や不安なことがあるかと思います。困ったことがあれば遠慮なく学校までご連絡ください。一緒にお子様の今後を考えていきましょう。なお、札幌では毎年、受験シーズンに雪まつりやライブといったイベントが入ります。受験に際しての交通手段と宿の確保はお早めにお願いします。

## 卒業アルバム代金振込

先日、卒業アルバム代金の支払いについて文書と振込用紙を配付しました。代金は1冊6,710円、支払期日は12月22日(月)となっていますので、期日に遅れることのないようお願いいたします。なお、振込用紙の「通信欄・ご依頼人」は生徒本人の氏名を記入してください。

## 卒業認定試験について

就職・進学決定者の中には、すでに自動車学校に入校している生徒もいますが、まずは学業優先で通ってほしいと思います。仮免の試験はできるだけ土曜日に受けるよう、学校では薦めていますので、ご家庭でもご承知おきください。卒検（本免）の試験は釧路の公安で行われますが、こちらは冬休みか、2月の自宅学習期間中に受けに行くようにしてください。

また、年明けの1月21日(水)～23日(金)には卒業認定試験（高校最後の試験）が行われます。1週間前の1月14日(水)から自動車学校やアルバイトは禁止となりますので、どうかご家庭でもご承知おきください。